

Gobierno tratará de bajar la pobreza



Con el nuevo plan habrá gente evaluando las familias que necesitan la ayuda. CORTESÍA PRESIDENCIA

◆ **NATASHA CAMBRONERO**
natasaha.cambronero@lateja.co.cr

Con ¢75 mil al mes y el acceso preferencial a los programas sociales es como el Gobierno espera sacar a 54.600 familias de la pobreza extrema.

Ese es el objetivo del programa “Puente al desarrollo”, que anunció ayer el ministro de Desarrollo Humano e Inclusión Social, Carlos Alvarado, en compañía del “presi”, Luis Guillermo Solís; la primera dama, Mercedes Peñas y la segunda vicepresidenta de la República, Ana Helena Chacón.

El Gobierno promete bajar a

más de la mitad la cantidad de hogares que no pueden tener la comida diaria o dónde vivir.

Grupo grande. La población en pobreza extrema, que ahora representa un 6,7% de los hogares costarricenses, quedaría en unos 40.210 hogares en el 2018.

El Gobierno de “Luisgui” priorizará la atención de esas familias que se concentran principalmente en 75 distritos.

Para ello, el Instituto Mixto de Ayuda Social (IMAS), designó a 170 personas que serán las encargadas de definir cuáles son las necesidades de esas familias y determinar

cuál ayuda requieren del Estado.

Entre otros programas, cada uno de esos hogares tendrá acceso preferente a las capacitaciones del INA y del Inamu, a bonos de vivienda y a becas de Avancemos y de Fonabe. Pasará lo mismo con seguros de la Caja y pensiones del régimen no contributivo para los adultos mayores.

La ayuda económica de ¢75 mil solo se les asignará a aquellas familias que hagan uso efectivo de los programas de capacitación y educación. La idea es que en algún momento puedan obtener un mejor trabajo o abrir su propio negocio y no necesiten más la ayuda estatal.